

Cuba denuncia creciente hostilidad de EE.UU. en medio de la pandemia



La Habana, 6 ago (RHC) El Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel denunció este jueves que Estados Unidos aprovecha la pandemia de COVID-19 para, entre otras acciones hostiles, incrementar los efectos del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto al país hace casi seis décadas.

El dignatario afirmó en su cuenta en Twitter que el plan de Washington es aprovechar la propagación del virus SARS-CoV-2, causante de la enfermedad, para aumentar el costo del cerco, incrementar las carencias y provocar el sufrimiento del pueblo.

Díaz-Canel advirtió que esa estrategia busca restringir las fuentes de ingreso del país caribeño y obligar a la población cubana a enfrentar carencias mayores.

Por otra parte, el canciller cubano, Bruno Rodríguez Parrilla, expresó también en Twitter que el secretario de Estado, Mike Pompeo calumnia la cooperación médica internacional en medio de la COVID-19, como pretexto para endurecer el bloqueo a Cuba.

"Distrae la atención, con objetivo electoral, de la mala gestión en Estados Unidos, país que va llegando a cinco millones de casos y 162 mil muertes por COVID-19", refirió Rodríguez Parrilla en su tuit. **(Fuente: [ACN](#))**



Radio Habana Cuba